

(Continuación)

Art. IV.—Vista una solicitud de la señora Dolores Segura, se acuerda: aplazar la para resolverla en su oportunidad.

Art. V.—Se deniegan dos solicitudes presentadas por los señores Luis Barrantes y Gonzalo Mora, para la dirección de la filarmonía de este lugar.

Art. VI.—Se comisiona al regidor Calvo para que calcule el gasto que ocasiona el arreglo del puente que conduce a San Juan Grande.

Art. VII.—Se acuerda: excitar al señor

negas para que estudie la manera de conducir las aguas en la parte Norte de la población, de manera que corran por la carretera nacional y a la vez calcular el costo.

Art. IX.—A moción del regidor Venegas, se acuerda: señalar \$ 10.00 al Director de la Escuela de trabajos manuales en vez de \$ 35.00 que gana actualmente, en vista del reducido número de alumnos que asiste; si este número no llegare a diez se suprimirá la escuela.

Se terminó a las 10 p. m.

ANÍBAL VALVERDE, Srio

PAGINA GUANACASTECA

Notas liberianas

Estuvo entre nosotros hace varios días un viajero que se la "picaba" de mecánico arreglador de máquinas de coser, y enseñaba a manejar todos los utensilios de la máquina, a bordar, calar y deshilar todo a máquina, y a juzgar por todo el material que enseñaba, valía la pena aprender; de ahí que caímos de suaves, ya unos con \$ 25.00, otros con \$ 15.00 y hasta de \$ 8.00, de dicho valor cobraba la mitad adelantada y el resto \$ 2.00 semanales; este hábil timador emparó a enseñar una parte de sus trabajos, y confiadamente en que sabía bordar, calar, etc. etc., le aflojamos la bolsa... al ladrón le dimos las llaves. Muchos nos quedamos esperando las clases que diario daba, pero el pájaro había volado. Sabemos que anda en romería de "garra", por nuestra

provincia, lo que avisamos al público para que no se deje timar.

Se deja llamar Joaquín Drovicentý, señas: yanque, como de 65 años de edad, colorado, pelón, la nariz parece una jicara prensada en dos ramas, borracho invierno y verano, día y noche, usa pantalones y es más bediende que un húngaro.

—En la semana próxima pasada le dieron al chino Napoleón Sánchez un puñetazo en un ojo que se quedó a oscuras, como se quedó la oposición en la lucha electoral recién pasada. Dicen que Napoleón le cobraba una cuenta a Avelino Darcia, pero con motivo de la crisis que ocasiona la guerra, la carne cara y la escasez de trabajo, se mantiene el pobre con el caballo como Lacey y más bravo que un toro jarameño; de ahí la agresión de Darcia. Cuenta Piquito que Napoleón levantaba el puño y izquierdo y le decía a

Darcia: "Que quelé ma, tles mese cama (levantando el puño derecho) o muelle le-pentina, uté apagáme una lampala, yo culpaje día piensá con mi gluezo estóma-go." En este momento llegó la policía y evitó que el pobre Darcia corriera la suerte del tigre de Onamuno. Avelino está en la cárcel descontando su pens. Ya sabe pues el comerciante que cobre con frases fuertes, que se ponga antes un bacinete, porque enridado le dejan a oscuras.

—Bien sabemos que cada día valen más los artículos comerciales, debido a la escasez y poca exportación de Europa; todo tiene alza en el comercio, cada día la vida es más difícil, sobre todo para el peón, que es más pesado que ninguno en trabajo. Bien, en consideración al mal tiempo la Sastrería "La Democracia" de Orontes Quinto ofrece una gran rebaja de precios en la confección de trajes, recomendándonos hoy en moda pantalones americanos, como también en trajes de señora se satisfice aún el gusto más caprichoso, todo por figurises recientemente venidos. Ya lo saben los buenos liberianos que quieren ropa barata y bien hecha en las próximas fiestas de Santiago.

—Sabemos que el activo comerciante don Antonio Esna comprará una finca hoy en ruinas, con el objeto de dedicarse a la agricultura, si el amigo Esna emprende el negocio con la habilidad y tino que maneja el ramo comercial, será coronado por el éxito. Adelante amigo! antes que quiebre otro banco; viene la guerra "yanque" con México.

—El Corpus Cristi estuvo lindo, lindo, los cultos altares muy buenos, con espe-

cialidad el de la esquina de las señoras Alvarado, y señora de Zúñiga.

CORONEL BREGATTS

Julio 30 de 1916.

Fiestas cívicas en Filadelfia

Los filadelfinos dasecan divertirse; para eso, la Municipalidad, en una de sus sesiones, acordó celebrar nuestro patrón Santiago, que es el 25 de Julio, con fiestas cívicas, y ya lo veremos recorriendo, para dicho día, las calles de nuestra población en su brioso corcel, a quien nuestros afamados jinetes han procurado imitar. Para organizar los preparativos, se ha nombrado una comisión compuesta por los señores José Angulo O., Guillermo Pizarro, Fernando Aguilar A., Sabas Obando y Selimo Vargas; todos ellos han tomado con empeño su misión y ya comienzan a moverse para que nuestras fiestas, a pesar del riguroso invierno que tenemos, resulten a la altura y buen nombre de nuestra pintoresca población, la riquísima Filadelfia, situada a orillas del espléndido Tempisque. Reina desde ahora gran entusiasmo entre los vecinos por dichos festejos y esperamos que sabrán corresponder al empeño de la Municipalidad y comisión. A las fiestas de Filadelfia todos, a hacer rodar esas relaciones monedas en los mostradores de los chinos.

KORRESPONSAL